

Quelle:	Dithmarscher Landeszeitung
Datum:	13.07.2018

Spende für Förderverein

Sparkasse Mittelholstein sammelte für die Lundener Schule am Gehölz

Lunden (rd) Von der Region, für die Region – Unter diesem Motto hat das Filialteam der Sparkasse Mittelholstein AG in Lunden beim diesjährigen Frühlingsmarkt am 15. April Spenden zugunsten des Fördervereins der Schule am Gehölz gesammelt.

Die Kinder hatten am Stand viel Spaß und Freude beim

Schminken ihrer Glitzertatoos. Die ganze Aktion war kostenlos, es wurde lediglich um eine Spende für den Förderverein gebeten.

Am 18. Juni 2018 hat die Filialleitung der Sparkasse – Frau Harders und Kundenberaterin Frau Quade – die Spende im Rahmen der Bundesjugendspiele im Beisein der Kinder und der Vertreterinnen des Förderver-

eins, Frau Sötje-Looft und Frau Logall, auf dem Gänsemarkt in Lunden übergeben. Alle haben sich riesig gefreut. Die gesammelten Spenden von 65 Euro wurden durch die Sparkasse auf 300 Euro aufgestockt. Der Förderverein wird diese voraussichtlich in ein Projekt zum Thema „Gesund aufwachsen“ investieren.



Die Kinder der Schule am Gehölz und Vertreterinnen des Fördervereins freuen sich über die Spende der Sparkasse Mittelholstein.